

67292 Kirchheimbolanden
Uhlandstr. 2
Telefon (06352) 710 - 109
E-Mail: pressestelle@donnersberg.de
Datum: 12.07.2023

Die Erde einmal umrundet: Beeindruckender Zwischenstand beim STADTRADELN

Bereits am Samstag, 8. Juli 2023, haben die Teilnehmenden des STADTRADELNS im Donnersbergkreis gemeinsam die Erdkugel zum ersten Mal umrundet. Inzwischen wurden, Stand 12. Juli, 59.263 km zurückgelegt. Eine große Leistung im Zusammenspiel von Jung und Alt.

„Dieses Jahr treiben uns die SCHULRADLER vor sich her. Toll, diese Leistung, vor allem der Schülerinnen und Schüler“, so Klaus-Dieter Jacobasch, Klimaschutzmanager bei der Kreisverwaltung Donnersbergkreis. „Aber auch die Lehrer sind fleißig. Allen voran zeigt das Nordpfalzgymnasium, was man mit Willen und Spaß erreichen kann, weiter so!“

Mit momentan 609 registrierten Radlerinnen und Radlern ist der Donnersbergkreis auch gar nicht mehr so weit von dem Wunschziel entfernt, ein Prozent der Kreisbewohnerinnen und -bewohner auf das Fahrrad zu setzen. Jacobasch erläutert und ermuntert: „Man kann sich für das STADTRADELN weiterhin jederzeit anmelden, ein eigenes Team gründen oder sich einem Team anschließen. Täglich gibt es neue Registrierungen, also nicht innehalten, anmelden und strampeln. Wir brauchen nur noch 142 ‚Kämpfer/Radler‘! Gemeinsam für eine bessere Fahrradinfrastruktur im Donnersbergkreis, gemeinsam für ein besseres Klima, gemeinsam für eine bessere Gesundheit!“

Hintergrund:

Beim STADTRADELN werden Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Sowohl einzeln als auch in Teams kann angetreten werden, um gemeinsam CO₂ zu vermeiden und somit die Umwelt zu schonen und gleichzeitig etwas für die Gesundheit zu tun.

Jeder Kilometer, der während der dreiwöchigen Aktionszeit mit dem Fahrrad zurückgelegt wird, kann online unter www.stadtradeln.de eingetragen oder direkt über die STADTRADELN-App getrackt werden. Radelnde ohne Internetzugang können der lokalen STADTRADELN-Koordination wöchentlich die Radkilometer per Kilometer-Erfassungsbogen melden. Eine Registrierung ist während des gesamten Aktionszeitraums online unter www.stadtradeln.de/donnersbergkreis möglich.